

Bupati Pimpin Rapat Koordinasi Sukseskan TMMMD Ke -117 Kodim 1009/Tla

Maskuri - TANAHLAUT.JURNALIS.ID

Jul 9, 2023 - 19:34



Bupati Pimpin Rapat Koordinasi Sukseskan TMMMD Ke -117 Kodim 1009/Tla

Pelaihari - Dalam rangka mendukung serta mensukseskan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke 117 Kodim 1009/Tanah Laut Tahun 2023, Pemda Tanah Laut melaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) lintas sektoral yang dipimpin langsung Bupati Tala Bpk Drs. H. M. Sukamta, M.Ap dengan agenda Rapat mendengarkan paparan Komandan Distrik Militer (Dandim)

1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., selaku Dansatgas TMMMD Ke - 117 Tahun 2023, bertempat di Aula Sarantang Saruntung Setda Tala Jl. A. Syahrani Komplek Perkantoran Gagas Kel. Angsau, Kec. Pelaihari, Kab. Tanah Laut, Sabtu (08/07/2023) malam.



Hadir Rakor seluruh Staf Ahli Bupati, Asisten Sekda Tala, Para Pasi dan Danramil Jajaran Kodim 1009/Tla, Kepala SKPD Lingkup Pemerintahan Kab. Tanah Laut, Camat Takisung, Kepala Puskesmas Takisung, Kepala Desa Telaga Langsat, serta seluruh stakeholder terkait. Adapun pokok pembahasannya adalah dalam rangka kesiapan akhir untuk menunjang pelaksanaan serta ke suksesan sasaran-sasaran kegiatan TMMMD ke 117 Kodim 1009/Tanah Laut.

Dalam sambutannya Bupati Tanah Laut Drs. H. M. Sukamta, M.AP., sangat mendukung kegiatan TMMMD yang dinilai sangat membantu pemerintah daerah dalam pemerataan pembangunan serta yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat.

"Kepada para Kepala SKPD kabupaten Tanah Laut saya tekankan untuk mendukung kegiatan TMMMD ke 117 di wilayah Kodim 1009/Tla, karena kegiatan ini sangat membantu pemerataan pembangunan yang kedepannya akan meningkatkan perekonomian masyarakat kabupaten Tanah Laut khususnya warga Desa Telaga Langsat dan sekitarnya," tutur Bupati.

Sementara Dandim 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., dalam kesempatan tersebut memaparkan secara garis besar kegiatan TMMMD yang akan dilaksanakan. Mulai dari sasaran utama pengerasan badan jalan juga dan sasaran tambahan diantaranya akan ada beberapa penyuluhan -penyuluhan kepada masyarakat yaitu penyuluhan bela negara dan wawasan kebangsaan, penyuluhan pelestarian hutan, penyuluhan pertanian, penyuluhan kesehatan dan Kb, penyuluhan Hukum, serta penyuluhan lainnya.

"Melalui rapat koordinasi kali ini kami sangat berharap peran serta kita semua tentunya dalam berbagi informasi maupun pengalaman serta kesiapan dalam menyambut kegiatan TMMMD ke 117 Kodim 1009/Tanah Laut, sehingga kegiatan TMMMD nanti dapat berjalan aman, lancar sesuai yang kita harapkan," tutur

Dandim Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han.(pendim1009).